

COMPETICIONES

Tokio 2020 sin espectadores: golpe de 19.000 millones a la economía japonesa

Celebrar los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020 sin aficionados en las gradas supondría grandes pérdidas económicas, de acuerdo a un estudio recién publicado.

Palco23

25 ene 2021 - 10:00



Tokio 2020 sufriría un duro revés si los Juegos Olímpicos se celebran sin público . La ausencia de espectadores supondría dejar de generar hasta 2,4 billones de yenes (casi 19.000 millones de euros) para Japón, asegura Katsuhiro Miyamoto, profesor honorario de la Universidad de Kansai.

Mientras siguen creciendo las dudas en torno a la celebración de Tokio 2020 , se publica un informe que advierte de las graves consecuencias económicas de celebrar la cita sin seguidores en los recintos deportivos, informa *Japan Times* . Cualquier movimiento para limitar o prohibir los espectadores conduciría a una menor demanda y reduciría las oportunidades comerciales .

La celebración de los Juegos de Tokio a puerta cerrada provocaría una pérdida de 381.000 millones de yenes (3.000 millones de euros) en gastos relacionados directamente con los juegos, o el 90% de la proyección original de los eventos que forman parte de su calendario.

Además, debido a la disminución del entusiasmo de la gente por Tokio 2020, los efectos del estímulo sobre los gastos de consumo de los hogares se reducirán a la mitad, a 280.800 millones (2.220 millones de euros), y las actividades de marketing corporativo se verán afectados.

Las dudas golpean de nuevo a la celebración de Tokio 2020 en medio de unas previsiones económicas poco alentadoras

Por otro lado, los ingresos de los eventos deportivos y culturales promocionales después de los Juegos también se reducirían a la mitad, hasta 851.400 millones de yenes (6.700 millones de euros).

Miyamoto ha publicado anteriormente cálculos que sugieran una pérdida de 4,5 billones de yenes (35.600 millones de euros) si se cancela Tokio 2020; así como unas pérdidas de alrededor de 640.800 millones (5.000 millones) si los Juegos se vuelven a posponer.

El profesor también proporcionó una estimación para un escenario en el que el número de espectadores se redujera a la mitad, estimando que el golpe sería de 1,4 billones de yenes (11.000 millones de euros).